

## Referat für Bildungspolitik

Das Referat setzt sich intensiv mit studienrechtlichen Bestimmungen auseinander (z.B. Universitätsgesetz, Satzung der AAU Klagenfurt) und versucht in diesem Bereich, Verbesserung für die Studierenden zu erzielen. Es berät und unterstützt Studierende und StudierendenvertreterInnen bei der Durchsetzung des Studienrechts. Weiters fördert das Referat den bildungspolitischen Diskurs an der Universität und führt themenspezifische Veranstaltungen oder Projekte durch.

### Wir suchen:

- Eine Referentin / einen Referenten (Teamleitung)
- Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter für das Thema „Studierendenorganisierte Lehrveranstaltungen“
- Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter für das Thema „Individuelles Studium“
- Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter für permanente oder projektbezogene Mitarbeit

### Du interessierst dich für:

- Die rechtlichen Rahmenbedingungen der Studierenden, der Universität und der ÖH
- Die Verbesserung und Weiterentwicklung der studienrechtlichen Situation für Studierende
- Aktive Mitgestaltung an Entscheidungsprozessen der Universität, die Studierende betreffen

### Aufgabenbereiche:

- Initiierung und Koordination von Projekten im bildungspolitischen Bereich
- Beratung von Studierenden in studienrechtlichen Angelegenheiten (via E-Mail und im persönlichen Kontakt z.B. in Sprechstunden)
- Beratung der Studienvertretungen sowie Betreuung von StudierendenvertreterInnen diverser universitärer Gremien
- Vernetzung mit der Studienabteilung und dem Studienrektorat
- Erstellung von Informationsmaterialien zu studienrechtlichen Angelegenheiten

### Was wir von dir erwarten:

- Interesse an der Arbeit mit Gesetzestexten
- Lust auf Gespräche mit universitären VertreterInnen, insbesondere der Studienabteilung und dem Studienrektorat
- Du stehst dem Referat ca. 5-10 Stunden pro Woche zur Verfügung
- Engagement, Selbstständigkeit, Teamfähigkeit und Zuverlässigkeit

## Education policy department

The department deals intensively with the provisions of study law (e.g. university law, statutes of the AAU Klagenfurt) and tries to achieve improvements for the students in this area. It advises and supports students and student representatives in enforcing study law. Furthermore, the department promotes the educational policy discourse at the university and carries out topic-specific events or projects.

### We are looking for:

- One Referent\_in (speaker/team leader)
- Sachbearbeiter\_innen (clerks) for the topic "Studierendenorganisierte Lehrveranstaltungen" (student-organized courses)
- Sachbearbeiter\_innen (clerks) for the topic "Individuelles Studium" (Individual Studies)
- Sachbearbeiter\_innen (clerks) for permanent or project-related work

### You are interested in:

- The legal framework of the students, the university and the ÖH
- The improvement and further development of the study law situation for students
- Active involvement in decision-making processes at the university that affect students

### Responsibilities:

- Initiation and coordination of projects in the area of educational policy
- Advice for students on study law matters (via e-mail and in personal contact, e.g. during office hours)
- Advising student representatives and supporting student representatives on various university committees
- Networking with the study department and the study rectorate
- Creation of information material on study law matters

### What we expect from you:

- Interest in working with legal texts
- Desire to talk to university representatives, especially the study department and the study rectorate
- You are available to the department for approx. 5-10 hours per week
- Commitment, independence, ability to work in a team and reliability